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Sou o André Luiz, tenho 38 anos .
Foi em um tempo de tribulação que recebi o convite de ser um servo de Deus 
no Santuário.
Era um sonho vivenciar o Santuário...

Ser Voluntário é ser Grato...
É muito graficante para nós Voluntários fazer parte da poderosa 
ttransformação que Deus nos permite vivenciar na Tenda de milagres. 
As pessoas chegam destruídas e saem fortalecidas. Só tenho que agradecer e 
me manter firme enquanto Deus me permir ser um Servo.

Ser Voluntário foi, é , e será umas melhores coisas que já aconteceram a minha 
Vida. Aos Voluntários e aos que desejam ser Voluntários só digo uma coisa:
Vamos pra cima sem medo, que Deus e Nossa Senhora está confiando em nós, 
para fazermos a sua obra acontecer!!

AAndré Luiz - Voluntário da Lanchonete do Santuário


